



Otto Wolkerstorfer, Angela Stöckl-Wolkerstorfer, Ernestine, Alexander und Karl Cachée sowie Gottfried Forstuber.
Foto: Pohl

Grusel-Party mit hoher Trefferquote

Ein volles Haus und zahlreiche Treffer an den Scheiben gab es für die Schützengesellschaft 1560 beim diesjährigen Halloween-Schießen. Oberschützenmeister Karl und Ernestine Cachée hatten gemeinsam mit ihrem Team viele attraktive Tombola-Preise organisiert und die Vereinskantine aufgerüstet, sodass einem rundum

gelungenen Schützenfest nichts im Wege stand. Mit dabei waren auch Bundes- & Gemeinderätin Angela Stöckl-Wolkerstorfer, die den Schützenverein mit einer Spende unterstützte, sowie Gemeinderat Gottfried Forstuber.

SPORTSCHIESSEN

Tolles Fest und schöne Preise. Die Schützengesellschaft Baden 1560 blickt auf ein gelungenes „Halloween-Schießen“ zurück, unter den 48 Teilnehmern weilten auch BR Angela Stöckl-Wolkerstorfer, GR Mag. Gottfried Forsthuber, Musikschuldirektor DI Alexander Cachée, Manfred Barton und Mag. Otto Wolkerstorfer. Bei den Gästen siegte Helmut Lang vor Yvonne Leitgeb und Stöckl-Wolkerstorfer, bei den Schützen Lokalmatadorin Verena Brückner vor Ferdinand Brousek und Erwin Bayer.